

There are no translations available.

Esta semana, a partir del miércoles 11 de Septiembre, se iniciará el desarrollo del amplio programa científico que se ha estructurado por expertos en las especialidades de ginecología, obstetricia, neonatología y anestesiología, tanto del Hospital Enrique c. Sotomayor cuanto de profesores médicos provenientes de centros de alto nivel académico y científico de países como Canadá, Colombia, Chile, España, Estados Unidos, Holanda y Perú.

El enfoque del Congreso Internacional estará centrado en la atención a la adolescente. De acuerdo a las estadísticas, el Hospital Gineco Obstétrico Enrique C. Sotomayor, del universo de mujeres embarazadas que atiende en su alumbramiento, el 25% son adolescentes, lo que conlleva un sinnúmero de inconvenientes como partos prematuros, mayor número de cesáreas, bajo peso en los nacimientos, menor a los niños y niñas que nacen de mujeres entre los 20 y 30 años, lo que configura un problema reproductivo de salud pública.

Estos temas requieren de la transferencia de conocimientos sobre la atención del parto y otros aspectos, para este segmento poblacional del Ecuador, ubicado en los estratos socio – económicos bajos. Por ello se han establecidos varios módulos como Salud reproductiva de la adolescente, sus repercusiones, la evolución del embarazo, entre otros; así como, un módulo de pediatría para destacar los avances que existen en el tratamiento respecto del neonato, ya sea por la prematurez del nacimiento, bajo peso al nacer, cesáreas u otras complicaciones, que provocan estadías prolongadas, elevados costos para el usuario y el hospital, temas que a criterio de los especialistas deben ser prioridad uno en la salud pública.

El IV Congreso Internacional de Gineco Obstetricia, Neonatología y Anestesiología abarcará las V Jornadas Administrativas, VI Jornadas de Enfermería y III Jornadas de Investigación, por eso la invitación a médicos, enfermeras, auxiliares de enfermería y personal administrativo que se inscriban, en el Hospital Enrique C. Sotomayor, llamando al 2314300 o en la página electrónica: infocongresohes@jbggye.org.ec.

Este evento académico – científico cuenta con el aval de la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil, el aval curricular de 32 horas, la entrega de diplomas de asistencia. El Congreso Internacional concluye el sábado 14 de septiembre, día en que el hospital Sotomayor, más conocido como la Maternidad Sotomayor. Cumple 65 años de servicio ininterrumpido, fecha en la que desarrollará una Sesión solemne, a las 10H30.